

COMUNICADO

Frente a las informaciones difundidas el día jueves 6 de octubre, en los diarios Perú 21 y Correo, respecto a la designación de plazas a militantes del Partido Nacionalista Peruano, EsSalud cumple con poner en conocimiento de la opinión pública lo siguiente:

1. En relación a la carta recibida del Comité Sectorial de Ingenieros del Partido Nacionalista Peruano, NINGUNO de los profesionales propuestos en la misma ha sido contratado por la actual gestión, ni se ha hecho trámite alguno orientado a su contratación.

2. La actual administración ha generado acciones de movimiento de personal de confianza en plazas de designaciones y encargaturas, teniendo exclusivamente en cuenta los méritos personales y profesionales, y su concordancia con el perfil de competencias requerido por la institución.

Este movimiento de personal se viene cumpliendo en estricta sujeción a las plazas autorizadas y programadas en el presupuesto, no existiendo ningún incremento de ellas.

3. Al 30 de setiembre del presente año, se ha efectuado el nombramiento de 266 cargos de confianza (y no 314 como dice la versión periodística), de los cuales 95 corresponden a profesionales ajenos a la institución que fueron convocados por sus méritos personales y profesionales. El número restante (171), son funcionarios de EsSalud que fueron promovidos a un cargo superior en estricta atención a su hoja de servicios.

Habiendo 45 mil trabajadores en la institución, los 95 incorporados representan solamente el 0,21% del total de personal.

Existen, en la actualidad, además, 28 plazas de funcionarios de confianza que están vacantes y otros 1,100 cargos de confianza en los que continúan personas designadas por administraciones anteriores.

4. Llama la atención esta campaña de desinformación, en momentos que EsSalud viene denunciando una serie de actos de corrupción cometidos durante la gestión pasada, así como la reciente interceptación de un trabajador de la institución que pretendía retirar importante documentación.

En ese sentido, EsSalud RECHAZA categóricamente las versiones periodísticas que pretenden empañar la actual gestión, con información evidentemente inexacta.